金子商会はお客様に 三つのゼロをご提案

- ・在庫コスト ゼロ
- 現場待ち時間 ゼロ

山口県下関市川中本町2-7

株式会社金子商会

ゼロ 現場の不満

〒 751-0859

がんばれ

祭日も営業中 営業時間 月曜日~土曜日 朝8時~夕方5 朝8 時~12 時

金子義亮

083-253-1138 電話番号 083-253-2243 ジ http://kanekoshoukai.net/ ファックス 〇

2009年

不沉克服

0

12

得十箇条

不況また

ょ

ĺ

松

助

ります。 これは昭和四十年ごろの話にな 時の心得十か条を残しています。 の創業者松下幸之助氏は、不況 雰囲気です。

第一条「不況またよし」と考える

る。前向きの発想から、新たな と右往左往していないか。不況を 道もひらけてくる。 そ改善へのチャンスであると考え 不況に直面して、ただ困った

一条 原点に返って、志を堅持

照らして進むべき道を見定めよ めて原点に返り、基本の方針に 判断を誤りやすい不況こそ、改 そこから正しい判断も生まれ ともすれば厳しさに流されて

が湧いてくる。 断固といた不況克服の勇気と力

第三条 再点検して、自らの力を 正しくつかむ

りの減少率(日本経済新聞二月 ス十二・七%となり三十五年ぶ よいよ不況、あるいは恐慌という 十六日)と発表されています。い 松下電器産業(現パナソニック) 国民総生産の伸び率がマイナ

思いがけない大きな力を生み出 るのだという強い執念と勇気が、 は烈々たる気迫である。 す。不況を発展に変える原動力 なんとしてもこの困難を突破す

第五条 旧来の習慣、 を打ち破る 慣行、

これまでの当然のこととしてきた 習慣や商売の仕方を、徹底的に 見直したい。 行動してもうまくはいかない。 過去の経験則だけでものを考え 非常時ともいえる不況期は、

第六条 時には一服して待つ

りである。無理をせず、力を養 おうと考えて、ちょっと一服しよ 茶をすれば、深みにはまるばか あせってはならない。無理や無

いのである。 なくなる。終わらない不況はな そう腹を据えれば、痛手も少

社の経営力を正しくつかみたい。 誤った評価が破綻を招くのであ 己評価を行い、自分の実力、会 ふだんより冷静で念入りな自

第四条 不撤退の覚悟で取り組む

第九条

第十条 日頃からなすべきこと をする。

耐えられるように、日ごろから ビスが吟味される。その吟味に なすべきことをなしていくことが 不況時は特に、品質、価格、サ

喜んでいただけるかどうか、自 正直であるかどうか、お客様に

第七条 人材育成に力を注ぐ

買わずとも目の前に あるときで が、不況とはその貴重な苦労が ある。不況のときには出来ない 人材育成の絶好の機会としたい。 「苦労は買ってでもせよ」という

第八条 「責任は我にあり」の自

的を得ないところがあるからで くいかないのは、自らのやり方に 方いかんで発展の道はある。うま いないか。どんな場合でも、やり 業績低下を不況のせいにしては

を進める 打てば響く組織づくり

どんどん上がってくる、お互いの よい組織であってこそ可能となる。 意思が縦横に通いあう風通しの な対応は、よい情報も社員から 外部環境の変化に対する敏感

必要である。

四十年ほど前に話した言葉です。 以上が松下幸之助氏が今から

とも思います。愚痴をこぼす前 のは勉強だなと思います。 に、まず何ができるかを考えて やっていけばなんとかなるかなあ さて、この時代、やはり大切な なんにでも興味を持つて楽しく

ことなのですが、常に自問しつつ なのだろうなと感じました。 か・・・、当然というか当たり前の 毎日を過ごしていくことが大切 分自身が前向きであるかどう

恐慌という言葉の裏側

命が本格的になってきました。 ターネットの普及など、情報革 業技術やサービスが生まれてい いと思います。携帯電話やイン るということも、忘れないでいた 恐慌の前後には必ず、新しい産

と思うのです。 ルは大きく変化していくのでしょ 重する、点を入れて勝負に勝つ、 めます、と、そういうことになっ たのだと思います。 たのに、これからはサッカーで決 勝ったチームが賞金をもらえてい う。たとえば、今までは、野球で という基本的なところは同じだ これから先、社会の仕組みやル けれどもゲームそのものの要素 /ールを守る、楽しむ、相手を尊

前向きにやっていこうと思います。

金子商会 代表 金子義亮

そうです、が、そんなことは関係ないのです。 一〇〇九年はさらに暗いニュースばかりになり

ことのある。北九州市出身の弘 るメールマガジンで「ビジネス発想 中勝さんという方が発行してい はそれを紹介させていただきま 源」というものがあります。今回 三年ほど前に一度お会いした

ニュースと甘え 【第一五一九回】

らと言って、そんなに気にしなく 年は、昨年よりももっと暗いニュー 多かったですね。そして二〇〇九 スが駆け巡ることでしょう。だか 二〇〇八年は、暗いニュースが

中のニュースが暗いから、自分の 未来も暗くなる」といったサラリー ニュースが暗いのであって、「世の

Sources of Inspiration for Business

るしかありません。 ことです。ニュースが暗くても、自 抜くビジネスマンには関係のない マン的発想は、自分の能力で生き 分の将来を明るくする。そうす

切り」という言葉がニュースを席 いるにもかかわらず、貧困な水 言葉です。さらに昨年は「派遣 発想から来る、得体の知れない 準の人」 という 意味だそうです た三一スや番組も多くありまし う層の人々の実態を密着取材し ずなのに」というサラリーマン的 も、「働いていたら貧困じゃないは た。ワーキングプアとは、「働いて 言葉が再び脚光を浴び、そうい このワーキングプアという言葉 昨年は「ワーキングプア」という

じゃない人がこの辛さを分かる くさん来ると思いますが、資本 わけがない」という反対意見がた 体の知れない言葉です。 サラリーマン的発想から来る、得 ることはないはずなのに」という も、「派遣は何があっても切られ すが、この派遣切りという言葉 止められることが「派遣切り」で こんなことを言うと、「当事者 派遣労働者が雇われることを

当然です。 ことを、言われたとおりにやって 対象になるのは、当然と言えば いる」という程度の人も切られる ると自認していても、「言われた 分はきちんと仕事をこなしてい 派遣切りが常態化しようが、自 ワーキングプアが増えようが、

を続ければいい」といった甘えた 以上の成果を出す」「しかもその ままで、今のままのとおり仕事 れたとおりに仕事をやればいい」 他の会社が放っておくはずがない りません。もしそのような能力の をやっていればいい」「今の能力の のです。「派遣なのだから、言わ 人が会社から切られたとしても、 会社に必要とされないわけがあ 善されていく」というような人が 人がいることで、会社は大きく改 「言われたことに対してその三倍 「平社員だから、それなりの仕事

書籍「ビジネス発想源」というのもありますので、

ぜひ読んでみてください。オススメです。 国のビジネスマン10万人が愛読する 人気日刊メールマガジン、ついに書籍化。

づき」ょり ひら

已投資」なんて、まだ言っているのですか? に行き詰まりを感じたら本書で頭をリフレッシュ

であれば、それほど同情をして 終的には自分の能力なのです。 うか。自分の命脈を守るのは、最 あげる余地もないのではないでしょ 意識から出てきた困窮状態なの

とかして下さい」としか言いよう 主義なのだから、「自分の力で何 ビラを配り、ずっと署名運動を の前でハチマキをして道行く人に 守るために戦います!」と、会社 業員は命を懸けて我らの労働を ための運動を起こし、「私たち従 全従業員に解雇を言い渡しまし ですが、ある会社が廃業となり、 た。しかし、この従業員たちが 「不当な解雇だ」と、地位保全の 昨年ちょっとニュースになったの

と休んでいるのです。 と言っている人が、正月はきちん 勝手ですが、「命を懸けて戦う」 休んでいるのです。いつ休もうが たのですが、元従業員たちは、誰 が労働運動をやっている所を通っ があったため、いつもその人たち た。正月は、しつかり労働運動を 一人としてそこにはいませんでし 昨日(一月一日)も、私は仕事

ウロウロしていて、「マッサージいか をかけられてきました。 で、私もものすごいスピードで声 ど有楽街に人など歩いていないの けていました。正月だからほとん がですか」と道行く人に声をか かがわしい中国人の姉ちゃんが うため有楽街を通っていると、い 同日、五反田の事務所に向か

ほうが、よっぽど命を懸けて働い われてしまいました。彼女たちの ウナルノ?」と不思議そうに言 ているような気がしました。 ね」と声をかけると、「休ンデド

気のせいでしょうか。

でもそれが常識だったはずなので るしかない」というのが、二〇〇 九年の常識になるでしょう。今ま 「自分の身は、自分の能力で守

ういう甘えた人間が社会的に増 といった甘えが許されてきて、そ えすぎたのだと思います。 一世論が何とかしてくれるはず」 「会社が何とかしてくれるはず」 「行政が何とかしてくれるはず」 法律が何とかしてくれるはず_

やっています。

まり、資本主義社会としてフツ のではなく、「そういう甘えに対 して厳しい時代」になっただけ、つ 今は「景気的に厳しい時代」な

「正月なのに休まずに大変です 『ちょっとでいいのに… 1600円 ートル

のです。個人的に。 になっただけではないか、と思う

情してくれません。 い人がたくさんいるので、誰も同 訴えたりしても、これからは苦し を享受する権利があるはず」と ます」と嘆いたり、「自分はこれ 「自分はこんな困難な状況にい

くなっていきます。 の甘さを、すぐに見つけるのです おまえ、大して世の中のために何 ておまえ、大して身銭も切らず 言えば言うほど、自分だけが辛 ない世の中になります。愚痴を 同情ができない理由としての人 もしてないじゃん」と、甘えを見 にケチってるだけじゃん」だって 持たずに過ごしてるじゃん」「だつ して結果も成果も出してないじゃ てないじゃん」「だっておまえ、大 力や、出してきた成果を見て、 つけてはそこを指摘するでしょう。 ん」「だっておまえ、大して危機感 だっておまえ、大して能力磨い みんな、その人の鍛えてきた能 だから、愚痴っていてもしょうが

きたのです。 然の摂理どおりの世の中になって いくしかないのです。そんな、自 の出してきた結果で、何とかして 自分が磨いてきた能力で、自分

さん出てきてしまうのですが、別 にネガティブなことを書いたので と深刻に考えてしまう人がたく 大変な世の中になったなあ…」 …なんて書くと、

にはオススメですよ。

まーったく同感!と感じた方

はありません。誰も守ってくれな を書いているのです。 ですよね、と、ポジティブなこと やろう~っとり」と考えるとイイ たからこそ、「じゃあ自分で何か るしかない、そんな世の中になっ い、自分の能力で自分の身を守

続けています。 発想源」では最初からずっと言い 性は、何も今年に入ってから言い 出したことではなく、「ビジネス 自分でやる、ということの重要

も持たないのではないでしょうか ス」を見ても、大して不安も同情 【今日の発想源実践】 けている人にとっては、「暗いニュー のです。だから、自分で実践を続 ています。連載を始めて四年以 想源実践」をずっとずっと提供し きゃいけないよということで、「発 上、ずっとずっとそう書いている 第一号から、自分で実践しな

ための文章を、二百字以内でノ 要か。社員全員に読んでもらう るためには、どのような訓示が必 力を磨く」ということを意識す 社員全員が「他に甘えず自分の (実践期限:一日間)

・・・というようなメールが三六五 込みできます。 トで「ビジネス発想源」と検索す かも購読は無料です。検索サイ 日休まず送信されてきます。し るとホームページから購読申し

価格改定のお知らせ

塩ビパイプ(VU/VP/HIVP)タメマスなどの 部商品につきまして、 2009年1月出荷分より新価格になりました。 価格表・詳細につきましては、別途ご案内いたします。

詳しくは弊社までお問合せくださいませ。

携帯電話で投稿できます

こちらからどうぞ



商品問い合わせに便利! 金子商会メール掲示板

ス 用) 4.左記製品のLPガス用

5. 石油給湯器

8

浴室用電気乾燥機

設 備工事八基 礎 なけ 識

| 長期使用製品安全点検制度

用製品安全点検制度並びに表 制度が平成十九年五月十四日 され、重大製品事故報告・公表 示制度」が平成二十一年四月一 よりスタートし、さらに「長期使 消費生活用製品安全法が改正

のです。点検制度の対象商品は、 次のとおりです。 点検制度が設けられるというも 及ぼす恐れの多い9品目について 支障が生じ、特に重大な危害を 生ずる経年劣化により安全性に 制度」とは、長期間の使用に伴い です。「長期使用製品安全点検 死亡事故を受け創設されたもの 器による一酸化炭素中毒による 日から施行されます。 この制度は、開放式小型湯沸

1. 室内式ガス瞬間湯沸器(都市

ガス用) 3. 屋内式ガスふろがま(都市ガ 2. 左記製品のLPガス用

6. 石油ふろがま

7. 密閉燃焼式石油温風暖房機 ビルトイン式電気食洗機

「長期使用製品安全表示制度

務化されるもので、表示制度の 発生確率は高くないものの、 とは、経年劣化による重大事故 対象商品は次のとおりです。 ついての注意喚起等の表示が義 故件数が高い製品について、設計 上、標準使用期間の経年劣化に

2. エアコン 1. 扇風機

3. 換気扇

5. ブラウン管TV 4. 洗濯機

製造・輸入事業者へ提供するこ 者に対し、所有者情報を製品の 渡し時の説明義務、そして所有 なければならないことになりま う所有権登録手続きに協力し 者」となり、製品の取得者が行 務店は「特定保守製品取引事業 制度」が施行されるにあたり、工 との通知などをいいます。 す。手続きとは、所有者への引き この「長期使用製品安全点検

ザー登録のお願い、引越しの際の ことや点検通知をするためのユー ません。そして、点検が行われる ればならないことになっており、 提供の協力は、法律上行わなけ えなければいけません。この情報 について十分理解することが重 きくなってまいります。 工務店としての役割は非常に大 住所変更も必要であることを伝 スクを的確に伝えなければいけ 要であるため、工務店は、そのリ 所有者になる人が製品のリスク

今月のおすすめ情報

ストプラグ「GS-TP13」 (未来工業株式会社) |樹脂管工法漏水検査用テ



に使用します。 樹脂管工法配管後の漏水検査 樹脂管用のテストプラグです。

適合樹脂管

ペツクス) 水道用架橋ポリエチレン管(エスロ

クなど) 水道用ポリブテン管(プッシュロッ

13A在庫しております。 適合樹脂管サイズ

ラグ本体を樹脂管にしつかり差 をストッパーに通す。

「テストプ ○蝶ナットをゆるめる○樹脂管

内容量は一

袋二十キロです。

りのお値段です。

締め、加圧する。 るめ、エアー抜きをする。〇エアー 抜き完了後、プラグをしつかり 国プラグをゆ

るめた後、一度樹脂管に押し込 ずしにくい場合は、蝶ナットをゆ り外します。※テストプラグがは 体側に引き@テストプラグを取 トの順にゆるめ⑤ストッパーを本 んでから抜いてください。 試験終了後、○プラグ○蝶ナッ 一・七二Mpa以下で加圧する

す)を引き続き在庫してお スタントセメント・インスタン 「コンクリートとも言いま |インスタントモルタル(イン

11,324 円 通常価格 スロペックス

NET20Kg

なので、仕方がないかもしれませ ん。まだまだお安いです。在庫限 客様も在庫をあまり抱えるのも 直、あまり減つておりません。お 大変ですし、現場も少ないよう ぎて、残りの おります。正 九巻となって 三ケ月が過 数があと十

インスタントモルタル

どにご利用ください。 リートブロック、大走りの補修な ちょっとした左官工事、コンク

ナットをしっ し込む回蝶

かり締める。

りました。使用上のご注意をよ くお読みになった上ご使用くだ 常時十袋は在庫するようにな

の二になりました。 エスロペックス残り、 三分

エスロペックスの大量在庫ですが

になりそうです。

方、下関市内に目を向ける

た。一月にはオバマ大統領が新任

間に二ヶ月が終わってしまいまし

し、本当に新しい時代の幕開け

と申しますが、今年もあっという す。一月は行く、二月は逃げる だき本当にありがとうございま

今月も金子商会をご利用いた



非常に残念な 年会議所でも 人とは以前青 会社の代表者の 一緒だったので

そうですし、本格的な不況はま 思いも強いです。 だまだこれからだと覚悟してい 況や不動産不況は今年いつばい (もしかしたら二・三年?)続き 今回の建築不

こんな時こそ知恵を使ってお仕 供もまだ小さいですし、お父ちゃ 事しなくてはいけません。自分に も言ったように、ピンチはチャンス、 対しても言えることですが、子 しかしながら松下幸之助さん

> 引きやすいので世の中の親御さ この時期、幼児はまだまだカゼを くらい熱が続いたりしてました。 かっていません、が、次女が十日 今年はまだ、インフルエンザにはか お互いがんばりましょう。 んたちは大変だよなと思います。 んがんばらなくてはいけません。 さて、そんな子供たちですが、

よく言ったもので、元気でした。 の公園まで、どんぐりを拾いに行 たところです。子供は風の子とは 写真は熱が下がった後に、近所

でもカゼは

ことはまだ ちゃいけない まだ沢山あ のです。 ないようにし なるべくひか てほしいとも やらなく

やっていかなきゃあいけませんね。 ていく、などなどできることから る、読まない本をブックオフに持つ もの捨てる、倉庫の中を片付け とりあえず整理整頓、いらない

ります。

せ。ではでは、 まも、お体お気をつけくださいま 邪の季節は続いています。お客さ なってきたとはいえ、まだまだ風 立春を過ぎ、だんだん暖かく

金子商会代表 金子義亮